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平成２７年第３回宇城市議会定例会 一般質問通告一覧表 

 

◎平成 27年９月７日（月） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

３番 

大村  悟 

（うき幸友会） 

１ 特定空き家への対応について 
（１）「空き家等対策の推進に関する特別措置法」の概

要について問う。（特に、特定空き家に関する部分） 
 
（２）本市の特定空き家の把握状況について問う。 
 
（３）特定空き家への本市としての対応について問う。 
  
２ 各種団体等への補助金について 
（１）補助金見直しの観点について問う。 
 
（２）今後の補助金の在り方について問う。 
 
３ 体罰への対応について 
（１）本市における体罰の発生状況について問う。 
 
（２）体罰発生時の本市としての対応について問う。 
 
４ いじめへの対応について 
（１）本市におけるいじめの発生状況について問う。 
 
（２）いじめ発生時の本市としての対応について問う。 

午前 

１０時００分 

７番 

園田 幸雄  

（うき幸友会） 

１ 行政について 
（１）行政区要望について 
 
（２）公共施設の見直しについて 
 
（３）マイナンバー制度について 
 
２ 産業振興について 
（１）フードバレー構想について 
 
（２）国営基盤整備事業について 
 
３ 教育、スポーツ振興について 
（１）スポーツ施設の利用状況について 
 
（２）地元県立高校（松橋高校、小川工業高校）の現状

について 
 
４ 防災について 
（１）危機管理について 
 
（２）自主防災組織について 
 
（３）五丁川排水について 
 
（４）ハザードマップについて 

午前 

１１時１０分 
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１１番 

渡邊 裕生  

（うき 

  未来２１） 

１ 財政計画中長期の見通しについて 

（１）中期（今後５年間）の歳入・歳出の見通しについ

て 

 

（２）合併特例債の利用計画について 

 

（３）地域の要望にどう応えるか。 

 

２ 公共施設等総合管理計画について 

（１）計画策定の進捗状況と考え方について 

 

（２）公共施設の見直し方針（素案）との関係について 

 

（３）施設の除却について 

 

３ 図書館・美術館の運営について 

（１）収蔵庫について 

 

（２）今後の在り方について 

 

（３）本市の財産としてのいかし方 

午後 

１時００分 

８番 

五嶋 映司  

（日本共産党） 

１ 安全保障関連法案について 
（１）世論調査によると国民の過半数が反対しているこ

の法案に対する市長の見解は。 
 
２ 公民館について 
（１）公民館の設置状況と今後の整備計画は 
 
（２）利用状況と今後の利用計画は 
 
（３）設置費用の財源確保について 
 
３ 国保税について 
（１）値上げ後の負担状況はどうなっているか。 
 
（２）国保支援金の今後の動向は 
 
（３）医療費削減の施策は 
 
（４）広域化の問題点は 
 
４ 地方創生について 
（１）総合戦略の作成について 
 
（２）子育て支援策への運用について 
 
（３）住宅リフォーム助成制度への運用について 
 
５ 交付税について 
（１）一本算定による影響緩和策について 

午後 

２時１０分 

※日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 
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◎平成 27年９月８日（火） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

２０番 

中山 弘幸  

（うき 

  未来２１） 

１ 救急医療体制について 
（１）本市の救急医療体制の現状について 
（２）あるべき救急医療体制について 
 
２ 宇城市社会福祉協議会の運営について 
（１）宇城市社会福祉協議会の予算の執行について 
 
３ 公立保育園の運営について 
（１）民営化の取組について 
（２）民間への移行並びに移行後の本市の関わりについ

て 
（３）施設整備について 
（４）人事について 
 
４ 学校のエアコン設置について 
（１）エアコン設置の経緯について 
（２）扇風機設置の効果の検証について 
（３）財政について 
 
５ 給食センターの統合について 
（１）給食センター統合の必要性について 
（２）学校給食の在り方について 
 
６ 三角町の課題について 
（１）三角駅前整備について 
（２）三角西港の整備について 
（３）施設の統廃合について 

午前 

１０時００分 

２番 

髙本 敬義  

（うき 

未来２１） 

１ 公立保育園等について 

（１）松橋保育園に関して 

①受託予定事業者、保育園現場、保護者との協議状況

について 

 ②募集要項の内容確定状況について 

 ③非常勤保育士の取扱いについて 

 ④引継保育の具体的進め方について 

 

（２）河江保育所に関して 

 ①当施設の民営化の基本的方針について 

 ②当施設の民営化の具体的計画について 

 ③当施設の民営化のスケジュールについて 

 ④庁議で決定した総合的な理由とは。 

 

（３）他の公立保育園及び児童館に関して 

 ①今後の基本的な運営方針は。 

 ②今後の基本計画は。 

午前 

１１時１０分 
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１２番 

大嶋 秀敏 

（うき幸友会） 

１ 教育行政について 

（１）国の重要文化財指定の浄水寺について 

 

（２）総合型スポーツクラブについて 

 

（３）国の一貫教育の進捗状況について 

 

（４）豊野小中学校の一貫校としてのビジョンについて 

 

２ 地方創生について 

（１）人口減少問題について 

 

（２）分譲住宅について 

午後 

１時００分 

 

１７番 

入江  学  

（新志会） 

１ 人口減少対策と課題について 
（まち、ひと、しごと創生総合戦略） 
（１）宇城市総合戦略 
 ①人口流出の抑制策 
 ②結婚や出産、三世代同居、子育てしやすい環境づく 
  り 
 ③雇用や産業の創出 
（２）地域（町）の活性化（コミュニティづくり） 
 ①みすみ港祭り、海の火まつり、ふるさと祭り 
 ②校区体育祭、地域の伝統文化 
 
２ 農、産業の振興について 
（１）道の駅（物産館）、世界遺産の活用策 
（２）１次、６次産業への取組 
 
３ 財政健全化について 
（１）第３次行政改革の年次計画 
 ①第１次、第２次改革の成果と課題 
 ②実行計画である改革の工程表や数値目標 
 ③土木部（下水道、道路整備事業） 
 ④社会保障（費）の抑制策 
 
４ 税、インフラについて 
（１）市税、保険料（国保） 
（２）固定資産税の賦課課税制度 

午後 

２時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。



- 5 - 

◎平成 27年９月９日（水） 

質問者（会派名） 質問事項及び質問の要旨 予定時刻 

５番 

福永 貴充 

（清風会） 

１ 地方創生について 
（１）長期的視点を持った本市全体にわたる観光戦略の

作成について 
 
２ 街灯維持について 
（１）商店街の街灯の維持について 
 
３ 自治公民館について 
（１）自治公民館整備に対する各部署の財政支援などの

現状について 
 
（２）今後の自治公民館整備について 
 
４ 排水対策について 
（１）市役所周辺の排水対策の現状について 
 
（２）排水ポンプの増設など今後の対応について 
 
５ 郷土資料について 
（１）松橋郷土資料館廃止後の資料の保管と展示につい

て 
 
６ 駐車場について 
（１）不知火地区の武道館・体育館周辺の駐車場不足に

ついて 

午前 

１０時００分 

１８番 

豊田紀代美  

（新志会） 

１ 行政区の要望について 
（１）財政措置について問う。 
 
２ 通学路整備について 
（１）本市の通学路整備促進のための国庫補助確保につ

いて問う。 
 
３ 人口減、子育て支援、定住促進について 
（１）県立松橋高校の高校生プロデュースによる「結婚

大作戦」事業への支援について 
 
４ 世界遺産三角西港について 
（１）三角西港全盛期時代当時の建物等の「３Ｄモデル

化」や「縮小模型」を作り、情報発信する提案につ
いて 

（２）旧三角海運倉庫の利活用について（営業時間の拡
大について） 

（３）他の歴史地区や先行事例を研究し、三角西港世界
遺産地区に特化した景観条例の策定について提案
する。（保存と利活用） 

（４）約１年前より空き家になっている「旧宇土郡役所」
や劣化が激しい「警察署長官舎」等の文化財保全に
ついて 

（５）「浦島屋」や「旧三角簡易裁判所」の利活用につ
いての考えを問う。 

（６）地方版総合戦略の策定の一つとして西港ふ頭から
旧三角簡易裁判所までの景観整備のために住民や
産官学金労言等との連携で調査等のソフト事業、ま
た１／２以下のハード事業での景観整備計画につ
いての提案。（地方創生） 

（７）西港観光ボランティアガイドの育成と今後の運営
について問う。 

（８）世界遺産三角西港のプロデュースを起爆剤とした
地域振興策について 

午前 

１１時１０分 

※ 日時と内容等が変更となる場合がございますので、あらかじめご了承ください。 


